

BAB V

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian “Penerapan Metode Murottal Terhadap Kemampuan Belajar Membaca Al Quran di Pondok Pesantren Darut Talim Belun Temayang Bojonegoro” serta sesuai dengan perumusan masalah yang ada maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan metode Murottal ialah dengan membaca Alquran secara bersama-sama oleh Santri Putra dan santri putri pondok pesantren Darut Ta'lim bersamaan dengan dilantunkannya bacaan Murottal suatu surat. Metode ini diterapkan dengan tujuan agar para santri terbiasa membaca alquran dengan tartil tajwid yang benar.
2. Manfaat penggunaan metode Murottal dalam pembelajaran Al-quran di Pondok Pesantren Darut Talim adalah untuk mempermudah para santri dalam membiasakan membaca Alquran dengan Tartil dan tajwid yang benar. Juga dapat didengarkan oleh masyarakat sekitar, yang mana bagi masyarakat lantunan tersebut enak untuk didengar.
3. Kelebihan metode Murottal antara lain tartil dan tajwid dari bacaan Alquran tersebut sesuai dengan tata cara membaca Alquran yang benar karena telah dibacakan oleh seorang Quro yang masyhur. Bacaannya juga menggunakan nada yang beraturan, serta umum digunakan sebagai panutan dalam membaca alquran. Kendala penggunaan metode Murottal dalam pembelajaran Alquran ini diantaranya harus diimbangi dengan sarana dan prasarana yang yang bagus

seperti speaker yang yang tidak mudah error. Para santri harus terkondisikan sebelum pukul 17.00 WIB yakni dimulainya Murottal dilantunkan karena jika para santri belum terkondisikan, maka justru para santri akan bingung karena tertinggal ayat yang telah dibacakan.

B. Saran

a. Bagi Para Santri

Saran peneliti setelah melakukan penelitian ini ialah bagi para santri hendaknya mengikuti kegiatan pembelajaran quran yang menggunakan metode murottal ini tepat waktu dan mengikuti dengan seksama agar proses pembelajaran dan tujuan pembelajaran yang dikehendaki dapat tercapai dengan maksimal.

b. Bagi Ustadz-Ustadzah Pondok Pesantren Darut Talim.

Hendaknya ustadz ustadzah senantiasa memantau jalannya proses pembelajaran quran dengan metode murottal ini agar dapat terlaksana dengan maksimal.

c. Bagi Masyarakat Dan Wali Santri

Saran peneliti terhadap masyarakat dan wali santri hendaknya mendukung program ini dengan peranan masing-masing baik dengan materi ataupun dukungan morala